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С этой целью в конце мая на базе промплощадки Николаевского глиноземного завода
состоялось выездное заседание постоянной комиссии ЦК ПМГУ по работе с молодежью
и молодежного совета отраслевого профсоюза при участии первого заместителя
председателя ЦК В.Гавриленко.

      

  

– Нас интересует выполнение коллективного договора, правовая защита сотрудников,
физкультура, спорт, оздоровление. Но все-таки на первый план мы выносим
социально-экономическую защиту молодежи, – рассказал Валерий Гавриленко о цели
визита. – Вопросы молодежной политики на НГЗ никогда не сбрасывались со счетов.
Молодежь всегда была защищена, учитывались ее права и интересы. И это самое
главное. Для нас важен и опыт николаевцев в этом вопросе, и то, что на НГЗ сегодня –
самая высокая заработная плата в горно-металлургическом комплексе.
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Программа трехдневного визита – насыщенная и познавательная. Члены Молодежного
совета побывали на промплощадке и познакомились с полным циклом производства
главной продукции НГЗ – глиноземом, пообщались с председателем профкома ПМГУ
завода А.Чередниченко и директором по персоналу Т.Демяненко, а также членами
молодежного совета промплощадки. Большой интерес у гостей вызвала красочная
презентация, иллюстрирующая деятельность комиссии по работе с молодежью
(Молодежного совета) предприятия, которую представил председатель МС Александр
Клиндух. Затем представители постоянной комиссии ЦК имели возможность пообщаться
с молодежью НГЗ в неформальной обстановке, задать все интересующие их вопросы и
обсудить актуальные для молодых членов Профсоюза темы.

  

– Обмен опытом – это важно. Полезно приехать на какое-то предприятие, пообщаться с
молодежным активом, узнать, чем они живет, к чему стремиться, – отметил главный
специалист отдела организационной и внутрипрофсоюной работы ЦК ПМГУ Роман
Тарасенко. – Мы были уже в Кривом Роге, в Днепропетровской области. Сейчас мы
добрались и до Николаева.

  

В завершение встречи молодые металлурги интересовались у представителей ЦК об
организации учебы молодых профактивистов, возможности стать участниками
семинаров проводимых в ЦК, для того чтобы активнее участвовать в работе
профсоюзной организации своих подразделений.

  

Отвечая на вопрос участников встречи, Роман Тарасенко подчеркнул, что одним из
глобальных проектов, который уже начал реализовывать ЦК ПМГУ, станет внедрение
новой системы обучения молодежи.

  

– На первом этапе мы произвели количественный отсев. Были экзамены, тестирование,
психологический анализ. Из 100 человек выбрали 34. Это наш будущий костяк, –
рассказывает Роман Тарасенко. – Новая система обучения молодежи – это современные
тренинги, которые проведут тренеры консалтинговых компаний. Мы хотим подготовить
школу профрезерва. Может, это немного пафосно, но это будущий кадровый резерв
всех наших выборных органов. Ребята, пройдя обучение, смогут в будущем проявить
себя и стать крепким резервом нынешним профсоюзным лидерам. Возможность
обучаться по-новому получили и два представителя МС промплощадки – Александр
Клиндух и Егор Доманский.
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В рамках выездного заседания постоянной комиссии ЦК ПМГУ по работе с молодежью,
2 июня состоялась встреча профсоюзного актива предприятий промплощадки НГЗ с
первым заместителем председателя ЦК ПМГУ В.Гавриленко. Валерий Николаевич
поблагодарил профсоюзный комитет и представителей молодежного совета
промплощадки НГЗ за предоставленную возможность плодотворно поработать
комиссии и рассказал о политике ЦК в работе с молодежью.

  

– Сегодня ПМГУ вплотную стал заниматься молодежной политикой, создали
Молодежный совет отрасли, который призван, вплотную работать с молодежью. С
целью изучения опыта работы молодежных советов на предприятиях и состоялось
выездное заседание комиссии на промплощадке НГЗ, – отметил Валерий Гавриленко.

  

В своем выступлении профсоюзный лидер отметил важность таких мероприятий для
дальнейшего развития профсоюзного молодежного движения в
горно-металлургическом комплексе и вовлечении молодежи в работу профсоюзных
органов. Валерий Николаевич отметил положительный опыт работы профсоюзного
комитета и молодежного совета предприятий промплощадки НГЗ.

  

  

В. Гавриленко также проанализировал обстановку, сложившуюся на предприятиях
отрасли и изложил позицию Центрального комитета по вопросам занятости,
необходимого роста заработной платы, снижения тарифов на коммунальные услуги, а
также по спискам №1 и №2. Первый заместитель председателя ЦК отметил, что, к
сожалению еще не заключено Генеральное соглашение, где главным разногласием
является вопрос о размере тарифа первого разряда. В ходе встречи также обсуждался
вопрос о действиях Профсоюзов в современных экономических условиях. По реакции
участников встречи было видно, что затронутая тема актуальна и в трудовых
коллективах наших предприятий. После полученной информации присутствующие
задали несколько вопросов, на которые были даны подробные ответы.
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В конце второго дня семинара состоялась запланированная матчевая встреча по
футзалу между командами молодежного совета ПМГУ и промплощадки НГЗ.
Приветствуя участников игры, Валерий Гавриленко и Александр Чередниченко
пожелали хорошей игры, честной и бескомпромиссной борьбы, удачи, спортивного
азарта, а болельщикам – ярких впечатлений!

  

– Хотя команде наших гостей не хватало сыгранности, но, тем не менее, играя «с листа»,
они оказали достойное сопротивление команде «Металлург МС», которая участвует в
первенстве г. Николаева по футзалу, – рассказывает главный судья матча Сергей
Врублевский. – У гостей своей технической и тактической подготовкой выделялся
капитан команды Алексей Коношко. Встреча проходила в корректной, дружеской
атмосфере, без желтых и красных карточек, а главное без травм, – добавляет Сергей
Врублевский.

  

  

Команда гостей вышла на площадку с боевым настроением, но на этот раз победу
одержала более сыгранная команда наших ребят со счетом 8:4. Командам были вручены
памятные кубки, а участники матча высказали пожелание, чтобы такие игры стали
традиционными между командами молодежных советов предприятий
горно-металлургического комплекса Украины.

  

Гостям был оказан теплый прием, подготовлена насыщенная и увлекательная программа
знакомства с историческими местами города Николаева.

  

За материалами сайта  http://www.profngz.com.ua/
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